
 

 

 

 

 
 

9ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 03 DE ABRIL DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Secretaria de Estado da Educação – Diretoria de Ensino – Região de Itu – Resposta ao Requerimento nº 066/2018 

do vereador Vinicius Saudino de Moraes.  

 

- Comunicado nº CM016047/2018– Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

QUOTA 002 09/03/2018 460.255,62 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 82/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre os valores 

arrecadados nos anos de 2016 e 2017 com as Taxas de Licença de localização e funcionamento; de exercício de 

atividade de comércio ambulante ou eventual; de execução de obras particulares; de publicidade e propaganda e de 

ocupação de áreas em vias e  logradouros públicos. 

 

Nº 84/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – CPFL – Solicitando a troca de lâmpadas queimadas 

da Rua Bartolomeu Dias, no trecho entre os nºs 08 e 10, no Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 85/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Prefeito Municipal  – Solicitando informações sobre 

o andamento da construção da Creche do Bairro Laguna. 

 

Nº 86/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde  – 

Solicitando informações sobre a quantidade de pessoas que são atendidas diariamente, em média, na Prefeitura, no 

Atende Fácil, no Posto de Saúde do CECAP e no Posto de Saúde do Santa Cruz. 

 

Nº 87/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde  – 

Solicitando informações sobre a implantação e devolução do aparelho de monitoramento cardíaco através do  sistema 

Holter em Sorocaba. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 88/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do santa Cruz” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – 

Solicitando a quantidade de médicos que atendem no Posto de Saúde do Jardim CECAP, relacionando nome, 

especialidade e carga horária. 

 

Nº 89/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre alguma determinação para que as prescrições de medicamentos e exames sejam efetuadas de 

maneira legível para que possam ser entendidas de maneira clara o que foi determinado. 

 

Nº 90/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

quantidade de multas de trânsito aplicadas, com o total de valor arrecadado em 2017 e os locais de venda de talonário 

de zona azul. 

 

Nº 91/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre os 

trabalhos desenvolvidos pela Comissão de Fiscalização dos Serviços Funerários Municipais em 2017 da 

Administração Pública; qual a porcentagem dos valores cobrados para liberação de cadáveres é revertida para 

Administração Municipal; quais serviços estão inclusivos no valor de R$ 350,00 para liberação e outros 

questionamentos. 

 

Nº 92/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Cultura – 

Solicitando informações sobre os espetáculos e eventos particulares que serão realizados no Teatro Sala Palma de 

Ouro em 2018, qual o valor do aluguel, procedimentos para locação e datas disponíveis. 

 

Nº 93/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre o que tem sido feito para coibir os comerciantes de utilizarem as calçadas como extensão de seus comércios na 

região central do município. 

 

Nº 94/2018 – Vereador Márcio Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando informações e cópias sobre os estudos e 

planos de saneamento básico efetuados no período de 2014 até o momento para o município. 

 

Nº 95/2018 – Vereador Márcio Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o total gasto com 

pavimentação asfáltica no ano de 2017, enviando cópia das notas fiscais comprovando os valores informados. 

 

Nº 96/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Cultura – Solicitando 

informações sobre quais imóveis do município são considerados Patrimônio Histórico. 

 

Nº 97/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a existência 

de algum projeto para construir uma área de lazer no Jardim União, com campo de futebol, quadra de areia, 

playground e academia ao ar livre. 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 83/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – 

Solicitando o comparecimento do Secretário de Desenvolvimento Urbano, Sr. Sérgio Baldi, para prestar 

esclarecimentos sobre as atividades e obras que estão sendo desenvolvidas pela Secretaria. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 74/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o tamponamento de um buraco na Rua 

Noruega, em frente ao nº 113, no Jardim das Nações. 

 

Nº 75/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a limpeza dos entulhos e 

materiais inservíveis que estão em frente à área de lazer da SOBEE, localizada na Rua Melvin Jones, no Bairro Santa 

Lúcia. 

 

Nº 76/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando o aumento do efetivo de Guardas Civis 

Municipais nas praças da cidade, visando dar maior segurança. 

 

Nº 77/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a revitalização e manutenção da área de lazer 

“Gilberto Pedersoli”, no bairro Nossa Senhora do Monte Serrat, e também a construção de um campo de futebol. 

 

Nº 78/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a manutenção na Estrada Rural do Bairro Seco, 

desde o asfalto que liga o Buru à região do Jardim Arquidiocesano, passando pelo Secom e toda Região das 

Chácaras. 

 

Nº 79/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando melhorias no ponto de ônibus localizado no Bairro Vila 

Martins. 

 

Nº 80/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando manutenção dos aparelhos de ginástica da academia 

ao ar livre da Praça da Luz, localizada ao lado do Hospital Nossa Senhora do Monte Serrat (São Camilo), no Jardim 

Celani. 

 

 

 

Sala das Reuniões, 03 de abril de 2.018. 

  

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


